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Carissimi, 

sono veramente dispiaciuto di non essere con voi questa sera. Purtroppo alla Camera stiamo 
votando provvedimenti importanti tra cui il decreto emergenza lavoro, l’ordine di arresto di un 
parlamentare e il decreto emergenza abitativa in commissione.  Questa sera non riesco ad 
allontanarmi. Sarebbe scorretto verso gli italiani anteporre la mia campagna elettorale al dovere per 
cui sono stato eletto. 

Sarei venuto molto volentieri al confronto da voi organizzato non solo per i temi trattati ma prima 
ancora per rispetto al vostro Comitato che con coraggio e con reale trasversalità partitica aiuta da 
anni la nostra città ad aprire gli occhi sulla ragnatela di interessi economici che troppe volte hanno 
manovrato e rischiano di continuare a manovrare le scelte urbanistiche e strategiche della nostra 
Firenze. 

Auguro un buona serata a tutti voi e un sereno confronto agli altri candidati sindaco presenti. 

Chiunque di noi vincerà le elezioni e sarà sindaco, dovrà immediatamente affrontare il tema delle 
grandi aree dismesse a Firenze: penso non solo all'ex Panificio Militare, ma anche alla manifattura 
Tabacchi, l'area Mercafir, Sant'Orsola, i padiglioni di San Salvi e le caserme abbandonate presenti 
in città. Aree che se sommate sono più grandi di molti capoluoghi di provincia, il destino di queste 
aree è nevralgico, non è più eludibile e non può essere deciso in qualche salotto lontano dalle Sedi 
Istituzionali e dalle assemblee dei cittadini come quella di stasera. 

Buon confronto e vi prego di comprendere ancora la mia assenza. 

  

Achille Totaro 

  
 


